

Fecha: 23-05-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Chillán rindió homenaje a los héroes de Iquique

Pág. : 20
 Cm2: 603,7

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida



Chillán rindió homenaje a los héroes de Iquique

CEREMONIA. Autoridades locales, representantes de la Armada participaron en la conmemoración.

Con solemnidad y respeto, Chillán conmemoró este martes el 140º aniversario del Combate Naval de Iquique, una de las gestas más significativas en la historia marítima de Chile. La ceremonia, realizada en la Plaza Héroes de Iquique, reunió a autoridades civiles y militares, reafirmando el compromiso con la memoria histórica y el reconocimiento a quienes ofrendaron sus vidas por la patria. Durante la ceremonia, se realizaron ofrendas florales, interpretaciones musicales por parte de bandas militares. ☞



AUTORIDADES RINDIERON HONORES A LOS HÉROES NAVALES EN UN AMBIENTE CARGADO DE SIMBOLISMO Y PATRIOTISMO.



AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES EN POSICIÓN DE RESPETO FRENTE AL MONUMENTO CENTRAL.



REPRESENTANTES DEL MUNICIPIO DURANTE LA CEREMONIA.